

## Aipda Luckky Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang warganya

Sukabumi - [SUKABUMI.RESNARKOBA.ID](http://SUKABUMI.RESNARKOBA.ID)

Apr 2, 2024 - 14:08



*Aipda Luckky Bhabinkamtibmas Polsek Sagaranten Polres Sukabumi Sambang warganya*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim, kembali melakukan aksi nyata dalam memelihara ketertiban dan keamanan lingkungan. Pada hari Selasa, 02 April 2024, tepat pukul 11.00 WIB, beliau melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS)

dan memberikan himbauan kepada warga masyarakat di Kampung Datarnangka, Desa Datarnangka, Kecamatan Sagaranten, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kegiatan yang dijalankan dengan penuh semangat tersebut, AIPDA Lukky Lukmanul Hakim menyampaikan beragam pesan penting kepada warga setempat. Pertama-tama, ia mengajak warga untuk aktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. Dalam upaya tersebut, kerjasama antara masyarakat dan pihak kepolisian menjadi kunci utama.

Selain itu, dalam himbauannya, beliau menyinggung beberapa isu penting seperti penyalahgunaan narkoba, kenakalan remaja, dan tawuran. Hal ini menjadi perhatian serius untuk mencegah terjadinya hal-hal yang merugikan bagi masyarakat itu sendiri.

Tak hanya itu, AIPDA Lukky juga mengingatkan akan pentingnya pencegahan tindak pidana perdagangan orang (TPPO) serta pentingnya penggunaan masker dalam aktivitas sehari-hari. Keberadaan masker dianggap vital mengingat kondisi udara yang kurang sehat akhir-akhir ini.

Selain memberikan himbauan, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk kembali menggiatkan kegiatan siskamling di lingkungannya masing-masing. Hal ini sebagai upaya preventif dalam menjaga keamanan lingkungan secara menyeluruh.

Terlebih lagi, menjelang bulan suci Ramadan, AIPDA Lukky mengajak masyarakat untuk memperhatikan kegiatan anak-anak mereka. Mengingat potensi terlibatnya anak-anak dalam hal-hal negatif seperti tawuran dan perang sarung, beliau mengajak untuk bersama-sama membina dan mengawasi aktivitas anak-anak agar terhindar dari hal yang merugikan.

Kegiatan yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Datarnangka ini berhasil berjalan dengan lancar dan kondusif. Ini menjadi bukti nyata bahwa peran serta aktif dari pihak kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan sangatlah penting. Semoga pesan-pesan yang disampaikan dapat diterima dengan baik oleh seluruh masyarakat, demi terciptanya lingkungan yang aman dan harmonis.